



がっこうだより

「普段のことから真剣に」
大阪市立鶴見橋中学校

通常授業再開!

6月1日(月)から分散登校として、短縮授業が再開されました。約3か月ぶりの学校再開なので、子どもも大人も生活リズムを取り戻すのに、時間がかかると思いますが、全員で新しい学年を迎えたことをうれしく思います。

6月15日(月)から通常授業が始まります。6限授業となり、給食も通常通りとなります。教室も、40人学級に戻り、部活動も徐々に再開する予定です。しかし、マスクの着用や、こまめな手洗いなど、昨年度までの学校生活とは違うところもたくさんあります。今まで以上に体調管理や衛生管理にも配慮しながら、少しずつ学校生活をもとに戻していきますので、みなさんも協力をお願いします。

今年度の予定について

新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度の行事が大幅に変更となりました。授業時数を取り戻すために、土曜授業を増やすことも予定されています。今後も予定と変更なる可能性がありますが、ご協力よろしくお願いします。

今の段階で分かっている主な予定

- ・1学期 終業式:8月7日(金)
- ・1学期 期末テスト:7月15・16・17日
- ・2学期 始業式:8月25日(火)
- ・1年 一泊移住:次年度に延期予定
- ・2年 校外学習:2学期に延期予定
- ・3年 修学旅行:2学期に延期予定
- ・体育大会:2学期に延期および中止
- ・文化祭:取り組み内容の見直し
- ・2学期 終業式:12月25日(金)



ねか ～ お願い ～

暑い時期ですが、しばらくはマスクを継続して持ってきてください。健康観察表、手洗い用ハンカチ、タオル、水筒も忘れずにご準備お願いします。また、登校前に検温をお願いします。体調が悪いときは、無理をせず、学校に連絡してください。06-6562-0001(※電話対応:8時から18時半まで)

鶴見橋中学校 学校ホームページ から「家庭学習用のサイト」もアクセス可能です!
<http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/data/j762753/>

